



FEDERICO PATIÑO CON EL PIE DERECHO

A pesar de la amenaza de una baja en la calificación de Pemex por parte de Moody's, lo que afectaría a todas las empresas públicas, el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, que dirige **Federico Patiño**, concretó un crédito revolvente por tres mil millones de dólares, sindicado con HSBC como agente administrativo, Citigroup y JP Morgan como coordinadores globales, y la participación de BBVA Bancomer, Santander, Inbursa, Bank of Tokyo Mitsubishi, Credito Agricole, Scotia Bank, Sabadell, ING Mizuho y Sumitomo Mitsui. El agente asesor fue **Alberto de la Parra**, de Jones Day.